

Euskirchen, 23. Mai 2024

Amelandfahrt 2024

Anmeldeinformationen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

wir freuen uns sehr, dass Sie sich für die Amelandfahrt im Zeitraum vom

19.10.- 26.10.2024

interessieren.

Das Angebot findet im oben angegebenen Zeitraum ganztägig mit Übernachtung statt. Enthalten sind Frühstück, Mittagessen und ein Abendessen. In der Woche finden mehrere Rallyes, Spielangebote und Workshops statt. Der Teilnahmebeitrag beträgt 280 €. Sollten Sie Unterstützungsbedarf für den Teilnahmebeitrag brauchen, melden Sie sich gerne bei uns, wir finden eine gute und praktikable Lösung.

Sie werden nach Eingang der Anmeldung eine Rechnung über den Teilnahmebeitrag mit den weiteren Zahlungsangaben vom Pastoralbüro St. Martin erhalten. Bei Absagen nach dem 18.09.2024 kann der Reisepreis nicht zurückerstattet werden. Wir empfehlen eine private Reiserücktrittsversicherung abzuschließen.

Verpflegung

Die Verpflegung während der Freizeit wird vor Ort von unserem Küchenteam unter der Leitung von Florian Gau zubereitet. Neben den Mahlzeiten stehen jederzeit „Snacks“ (Obst etc.) bereit.

Ausflüge und Kleidung

Im Rahmen der Amelandfahrt wird es mehrere Rallyes geben. Bitte stellen Sie hierzu Ihrem Kind feste Schuhe und wetterfeste Kleidung bereit (siehe Packliste). Wir übernehmen keine Haftung für Verlust, Beschädigung oder Defekte an den mitgebrachten Gegenständen und Kleidungsstücken.

Im Rahmen des Workshops „Batiken“ können alle Teilnehmenden auch weiße Kleidung von zu Hause mitbringen.

Kleingruppenregelung

Während der Amelandfahrt besteht die Möglichkeit, dass Kleingruppen von mindestens drei Personen (mit Notfallkontakten ausgestattet) selbständig unterwegs sind. Jede Kleingruppe muss sich bei den GruppenleiterInnen abmelden. Wenn Sie dem nicht zustimmen, kreuzen Sie bitte unten im Anmeldeteil das entsprechende Kontrollkästchen an.

Anreise

Wir werden uns am 19.10.24 um 7:30 Uhr am Forum der St. Matthias (Franziskanerplatz 1, 53879 Euskirchen) treffen. Von dort aus werden wir um 8 Uhr mit dem Bus abreisen. Wir werden ca. 4 Stunden unterwegs sein, danach mit der Fähre nach Ameland übersetzen und von dort aus ein kleines Stück zu Fuß zurücklegen. Bitte achten Sie auf handliches Gepäck. Wir werden am 26.10.24 voraussichtlich um 18 Uhr wieder am Forum ankommen.

Unterkunft

Die Kinder werden, wie in jedem Jahr, in einem Ferienhaus in Buren untergebracht (Willibrordusstraat 12, 9164 KV Buren, Niederlande). Die Aufteilung auf die Zimmer erfolgt geschlechtergetrennt.

Smartphones, Gameboys und Mobiltelefone

Die Mitnahme eines Smartphones ist grundsätzlich gestattet, die Nutzung ist jedoch nur im Notfall erlaubt. Wir behalten uns vor, das mitgebrachte Smartphone bei Störung von Aktivitäten zu verwahren und eine weitere Nutzung auszuschließen. Wir übernehmen keine Haftung für Verlust, Beschädigung oder Defekte an den mitgebrachten Smartphones oder anderen technischen Geräten.

Fotos und Videos

Das Erstellen von Fotos und Videos ist aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht gestattet. Wir werden Fotos zu Erinnerungszwecken erstellen und können auf Anfrage (unter Berücksichtigung der Genehmigung aller Beteiligten) weitergeleitet werden. Bei allen Fotos werden die rechtlichen Regelungen und die Grenzen des guten Geschmacks eingehalten. Des Weiteren behalten wir uns vor, Bilder im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit in verschiedenen Printmedien zu verwenden. Hierbei werden möglichst Bilder verwendet, auf denen keine TeilnehmerInnen identifizierbar sind.

Nachtreffen

Wir freuen uns beim Nachtreffen, am 22.11.2024 um 18 Uhr, möglichst alle Kinder wiederzusehen. An dem Abend lassen wir gemeinsam die Amelandfahrt mit Fotos Revue passieren. Bringt gerne eure Familien mit!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team der Jugend St .Matthias